## Tennis de table. Bientôt une section féminine

Publié le 27 février 2018



Un nouveau créneau pour les 6-8 ans va bientôt voir le jour.

Le Presqu'île de Crozon tennis de table compte une soixantaine d'adhérents qui forment huit équipes, dont cinq jeunes et trois adultes. C'est également la première année pour le club, depuis sa création, qu'il sera sponsorisé par plusieurs partenaires locaux. « Le club est en plein développement et on continue à rechercher de nouveaux partenaires qui souhaiteraient nous soutenir. Un de nos objectifs, cette année, est aussi de créer prochainement une section féminine jeune et un nouveau créneau pour les 6-8 ans », explique le président du club, Laurent Keraudren. Le Presqu'île de Crozon Tennis de table prévoit également d'organiser pour la première fois un tournoi mixte, le dimanche 24 juin, au complexe de sportif de Crozon. Il s'adressera à tous les presqu'îliens, à partir de 10 ans.

## Pratique

Pour s'inscrire : site Internet www.presquiletennisdetable.fr et sur Facebook à la page PCTT.